Trotteurs de la Printze



Trotteurs sur les hauteurs du côté de la Méina le 12 décembre 2016.

Texte: pour les Trotteurs de la Printze, Maurice - Photo: Charly Antonin

T ne nouvelle saison vient de commencer pour les Trotteurs de la Printze. L'année 2016 a été marquée par la journée cantonale de marche de Pro Senectute du 11 août, journée organisée par le groupe de marche des Trotteurs de la Printze. Le succès fut total grâce à la météo et à une organisation parfaite. Les marcheurs présents, près de cinq cents, sont repartis très satisfaits de l'accueil et de l'organisation que Nendaz leur a offert. Cet événement important n'a pas empêché les valeureux marcheurs et marcheuses d'accomplir leur programme, soit plus de vingt lundis de sortie dans les différentes régions du Valais entre avril et novembre. Bravo aux

coachs et aides-coachs qui ont organisé ces sorties avec passion et précision.

Lors de l'assemblée générale du 20 novembre 2016, les Trotteurs de la Printze ont renouvelé une partie de leur comité. André Praz de Fey a été nommé co-président du groupe. Il remplace Simon Fournier d'Henri et partagera sa tâche avec Jack Pacifico. Madeleine Mariéthoz prend le poste de secrétaire. Les autres membres du comité poursuivent leur mandat. Deux nouveaux coachs ont achevé leur formation, il s'agit de Nick Tobler et de Robert Favre.

Le groupe raquettes des Trotteurs a repris ses activités en décembre déjà. Le manque de neige n'a pas avantagé les randonneurs à raquettes, mais grâce à l'imagination des coachs, six courses ont été organisées dans la région, en se rendant sur les hauteurs. Avec l'arrivée de la neige, le programme planifié pourra se dérouler normalement.

Voici la liste des sorties du lundi à raquettes:

- 30 janvier: Siviez Vieilles Chottes
- 6 février : Sofleu
- 13 février : Haute Nendaz-Le Dzoc
- 20 février: Mayens de la Dzour
- 27 février: Arbaz
- 6 mars: Suen-Saint-Martin
- 13 mars: Pra da Dzeu (au clair de lune)
- 20 mars: Champéry
- 27 mars: Saclentse-Plan Torrent
- 3 avril: Siviez-Prarion de Tortin
- 10 avril: Sortie surprise

Bon hiver aux randonneurs à raquettes.